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RFSOs 1000183742 and 1000183752 

Question 19:  
How can the number of days for tasks AR-2, AR-4, AR-6, AR-7, AR-9 and AR-10, for example, be 
logically broken down by task when several of those tasks are performed simultaneously by the 
resource? 
 
Answer 19: Where two tasks are logically completed simultaneously (such as RA-6 and RA-7) the days 

can be counted twice. Where two tasks are not completed simultaneously (such as RA-7 and RA-13) they 

cannot be counted twice. This double-counting applies only to days submitted for R1b). Days cannot be 

double-counted for M1 or R1a. For instances where two tasks were logically completed simultaneously, 

please clearly indicate that you wish the work to be considered under two tasks for the purposes of R1b. 

 
Question 20:  
Explain how to get 1 point for 30 billable days of demonstrated experience in each of the RA criteria if a 
task can be performed in 1 day per project (so 1 day x 30 projects – 30 years?- to get an extra point for 
each of the criteria AR-2, AR-4, AR-6, AR-7, AR-9, AR-10, AR-12, AR-13, AR-14, AR-15 and AR-17). 
 
Answer 20: That is correct.  You need at least 30 billable days for each of the tasks in order to obtain one 
point each.  There are no partial points; experience below 30 days will not count.  This is a rated criteria. 
 
Question 21: 
How do we get extra points if experience per task is acquired simultaneously (AR-6 and AR-7 are done 
simultaneously, for example)? 
 
Answer 21: See the answer to question 20. 
 
Question 22: 
If all the criteria AR-1 to 20 mentioned in point 5.2 were performed as part of one assignment by the 
resource, let’s say a 50-day assignment, how do we indicate the number of days per task in table M1-
Proposed resource? 
 
Answer 22: The table can be completed in different ways, as long as the information is in the table, and 
not in a cv it will be considered. If you want to obtain points under R1b, you will need to ensure that it is 
clear in the table how many days per RA task were completed.. 
 
Question 23: 
In the table of the call for tenders (Table M1 – Proposed resource) are only criteria AR-2, AR-4, AR-6, 
AR-7, AR-8, AR-9, AR-10, AR-12, AR-13, AR-14, AR-15 and AR-17 evaluated or are they only shown on 
page 18 of 128 as examples? 
 
Answer 23: They are in the table as a prompt to remind bidders that some experience in at least three of 

RA-2, RA-4, RA-6, RA-7, RA-9, RA-10, and RA-15 is required under minimum resource qualifications, 

and that additional experience under RA-2, RA-4, RA-6, RA-7, RA-9, RA-10, RA-12, RA-13, RA-14, RA-

15, and RA-17 will qualify for points under R1b. 
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Question 19: Comment le nombre de jours pour les tâches AR-2, AR-4, AR-6, AR-7, AR-9, AR-10, par 
exemple, peut-il être logiquement fractionné par tâche alors que plusieurs de ces tâches sont réalisées 
simultanément par la ressource? 



 

 
NCR#9335795 - v1 

 

Réponse 19 : Lorsque deux tâches sont logiquement exécutées simultanément (telles que AR‐6 et AR‐
7), les jours peuvent être comptés en double. Lorsque deux tâches ne sont pas exécutées simultanément 

(telles que AR‐7 et AR‐13), elles ne peuvent être comptées deux fois.  Ce double comptage s’applique 
uniquement aux jours présentés pour C1b). Les jours ne peuvent compter en double pour O1 ou 
C1a. Par exemple, lorsque deux tâches ont été logiquement exécutées simultanément, veuillez indiquer 
clairement si vous souhaitez que le travail soit pris en compte dans deux tâches aux fins de C1b.  

Question 20: Expliquez comment obtenir 1 point pour 30 jours facturables d’expérience démontrée dans 
chacun des critères AR si une tâche peut avoir été réalisée en 1 jour par projet (donc 1 jour x 30 projets 
-30 ans?-pour obtenir un point supplémentaire, et ce pour chacun des critères AR-2, AR-4, AR-6, AR-7, 
AR-9, AR-10, AR-12, AR-13, AR-14, AR-15, AR-17)? 

Réponse 20 : C’est exact. Vous avez besoin d’au moins 30 jours facturables pour chaque tâche afin 
d’obtenir un point chacun. Il n’y a pas de points partiels, l’expérience inférieure à 30 jours ne comptera 
pas. C’est un critère coté par points. 

Question 21: Comment obtenir des points supplémentaires si l’expérience par tâche est acquise 
simultanément (AR-6 se fait simultanément à AR-7, par exemple)? 

Réponse 21 : Voir la réponse à la question 20. 

Question 22: Si l’ensemble des critères AR 1 à 20 mentionnés au point 5.2 ont été réalisées dans le 
cadre d’un mandat par la ressource, disons pour un mandat de 50 jours, comment indiquer dans le 
tableau O1-Ressource proposée le nombre de jours par tâche? 

Réponse 22 : Il est possible de remplir le tableau de différentes manières, pourvu que les 

renseignements soient indiqués dans le tableau et non dans un CV, et ils seront pris en compte. Si vous 

souhaitez obtenir des points dans C1b, vous devez indiquer clairement dans le tableau le nombre de 

jours exécutés par tâche de AR. 

Question 23: Dans le tableau de l'appel d'offres (tableau O1 - Ressource proposée), est-ce que seuls les 
critères AR-2, AR-4, AR-6, AR-7, AR-8, AR-9, Ar-10, Ar-12, AR-13, AR-14, AR-15, AR-17 sont évalués 
ou est-ce qu'ils ne sont inscrits à la page 18 of 128 que comme des exemples? 

Réponse 23 : Ils sont dans le tableau comme guides pour rappeler aux soumissionnaires qu’un minimum 
d’expérience est nécessaire dans au moins trois des AR-2, AR-4, AR-6, AR-7, AR-9, AR-10 et AR-15 
dans les qualifications minimales des ressources et que l’expérience supplémentaire dans AR-2, AR-4, 

AR‐6, AR-7, AR-9, AR-10, AR-12, AR-13, AR-14, AR-15 et AR-17 sera admissible pour obtenir des points 
dans C1b. 

 

  


